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Medellín, 28 de octubre de 2020

CONSEJO DIRECTIVO
CORPORACIÓN ACADÉMICA AMBIENTAL

REUNIÓN 342
ORDEN DEL DÍA

1. Verificación de Quórum
Asistentes:

Francisco Molina Pérez, Representante Vicerrector de Investigación, Presidente
Jairo León Zapata Martínez, Director Corporación Académica Ambiental,
Secretario
Diana María Gutiérrez García, Asistente Vicerrectoría de Extensión
Juan Gabriel Piñeros Jiménez, Representante de los Grupos de Investigación
Claudia María Sánchez M., Representante de Entidades Externas, Parques
Nacionales Naturales de Colombia
Rafael Mauricio Bechara Escudero, Representante de los Estudiantes

Se excusa:

Astrid Eliana Cuartas Cuartas, Representante de las Facultades

Invitados:
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Paula Andrea Quiceno Cuartas, Coordinadora Programas de Pregrado
Jenny Leal Flórez, Coordinadora Programa Ciencias del Mar
Adriana Milena Bermúdez Cardona, Coordinadora Programas Área de Turismo
Liliana María Henao Franco, Coordinadora de Extensión
Margarita Melissa Restrepo Villegas, Coordinadora de Educación Continua
Deisy Mabel Cardona Chalarca, Coordinadora Administrativa
Eliana Calvachi Hernández, Comunicadora

Nota: La reunión se realizó de manera sincrónica por medios virtuales, en virtud
de la Emergencia Nacional actual por la Covid-19.

Se verifica que hay quórum para deliberar y decidir.

2. Lectura y aprobación del Acta anterior
Se hace lectura del acta 340 y 341v. Se aprueban

3. Ratificación consulta virtual acta 341 del 22 de octubre de 2020
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4. Informe del Director
Resumiendo las actividades relevantes en las que se han trabajado participamos
en la presentación del modelo de gestión del Plan de Acción de la Orden Séptima
de la sentencia T-622 a cargo del director del Instituto de Investigaciones
Ambientales del Pacífico; en la que tanto la orden quinta como la séptima tienen
las mismas líneas temáticas. El convenio 1299 se hizo con el Ministerio del
Interior y el IIAP siendo el directo responsable el Ministerio de Agricultura. Los
guardianes están de acuerdo con las líneas temáticas, modelo de gestión y con
las acciones propuestas en el Plan de Acción, pero no lo avalan porque quien
debe estar al frente es el Ministerio de Agricultura. Se espera entonces ese
acercamiento para socializar el plan de Acción de la Orden 7a.
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El objetivo del foro es dar a conocer de manera interna y externa de la
Institución las posibilidades que hay de desarrollar el convenio con Parques
Nacionales Naturales de Colombia. Los ponentes ya están programados
para el 20 de noviembre de 2020, cuyo evento se realizará por Facebook
de la Universidad de Antioquia. La invitación se hace extensiva al Consejo
de la Corporación.
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Participación de Junta Directiva del Instituto de Investigaciones
Ambientales del Pacífico, ya están citando para Junta Delegataria
presencial en Cali para noviembre se pide que se pueda habilitar el modo
virtual para participar. Como universidad se había pedido tiempo atrás que
el Instituto destinara recursos para renovar y comprar equipos de los
convenios y consultorías que ejecuta. En el acta se pudo evidenciar una
adición al presupuesto para el fondo de recursos que ellos crearon lo que
es una buena noticia.
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La malla curricular del Diploma ya está terminada, ahora se está en la
cuantificación con la modalidad virtual, posiblemente con opción de salida de
campo para aquellos que tengan recursos. Mi idea es poder vendérselo a las
secretarías de Educación de las Gobernaciones. Posteriormente la firma del
convenio con los acuerdos que se detallen.

Seminario de Regionalización cuatro ejes temáticos en la parte inferior. Cierre el viernes

acompañando el conversatorio con la experiencia de la Universidad de Antioquia desde su

regionalización como eje temático.
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5. Informe de la Coordinación de Investigación y Posgrados

Por la situación actual y los hechos mencionados el Consejo Directivo aprueba.
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Se presenta el calendario académico en general para los posgrados para el próximo
semestre con algunas modificaciones que ya se habían presentado al Consejo, esto
obedece a que desde la dirección de Posgrado proponen ampliar el calendario con
oportunidad de mayor tiempo para tener más número de inscritos. Acogiéndonos a
las fechas que ellos disponen se van ajustando las nuestras.

El Consejo Directivo aprueba.
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Para informar que estamos haciendo parte del evento conocido de País en País
que esta organizando Relaciones Internacionales este año es una región
completa América Latina, estamos participando con dos conversatorios en el
área Marina y Desarrollo Territorial.
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6. Informe de la Coordinación de Pregrados

El Consejo Directivo aprueba.
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Recibimos invitación de parte de Parques Nacionales Naturales para participar
en unos tallleres relacionados con el diseño de lineamientos para la
implementación de Turismo Naturaleza en las áreas protegidas participaron los
profesores Arnubio Roldán y Adriana Bermúdez.
Interviene Claudia Sánchez para anotar que fue la Universidad de Antioquia y
este programa los únicos representantes de la academia, muy importante para
nosotros por la experiencia. Muy productivo y fructifero el ejercicio y agradece la
participación de la Corporación.
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7. Informe de la Coordinación de Extensión y Educación Continua
Avalados 3 proyectos Buppe presentados por docentes de la Corporación
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Se menciona la dificultad para los cierres administrativos en las fechas señaladas
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Comparte los videojuegos realizados por algunos niños del curso Ecogamers. La
idea es replicar esta experiencia para instituciones educativas públicas de la
ciudad de Medellín a través de economía solidaria con el apoyo de la
Vicerrectoría de Extensión para aquellos que no cuentan con los recursos para
pagar la inscripción.
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8. Varios

Para las contrataciones de cátedra se solicita autorización de incrementos y
exención de posgrado. (Ver anexo)

Siendo las 15:06 horas se da por terminada la reunión.

FRANCISCO MOLINA PÉREZ JAIRO LEÓN ZAPATA MARTÍNEZ
Presidente Secretario
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El Consejo Directivo aprueba.


